
４年間マネージャーとして在籍しておりました奥智世
です。

野球に携わるのが初めてで、分からないことばかりで
たくさんの方々にご迷惑をおかけしたことまた、最後の
１年間はＮＰＯ法人和歌山箕島球友会事務局を退職し、
チームに籍を置いているものの、何の力にもなれなかっ
た事本当に申し訳なく思っています。

チームが強くなっていくほど、事務局＆マネージャー
としての負担が大きくなり、辛い事、しんどい事がたく
さんありました。

それでも４年間やってこられたのは応援してくださっ
ている方々役員やスタッフの皆さん、そして特に選手た
ちの支えがあったからこそだと心から思います。

選手を支える立場である私がいつのまにか選手たちに
支えられて頑張れていました。

人生の中でこの４年間をというのは、とても短くあっ
という間でしたが、たくさんの人に出会い、たくさんの
事を教わって、たくさんの大切な宝物を見つけることが
できました。

本当に、本当にありがとうございました。


